

¡Pasa la voz!

¿Cuesta de enero?

Esta palabra le dá dolor de cabeza a muchos adultos. Entérate por qué



Sabías que se le llama **cuesta de enero**, a la situación difícil que pasan muchas familias en el inicio del año.

La causa es que gastaron mucho dinero en diciembre y se quedaron endeudados, además de que en enero, es el mes donde muchas cosas suben su precio.



La **cuesta de enero** se puede evitar...
Checa ésto, y pasa la voz



Las personas que sufren esto se puede decir que están atravesando la "cuesta de enero", porque les será muy difícil cubrir sus gastos normales.

1 Es bueno reservar una parte del dinero para liquidar o modificar deudas.

2 Evita pedir prestado para comprar regalos.



3 Sólo en caso de una necesidad, solicita un préstamo y planea con tiempo el uso correcto de éste.

4 Antes de comprar algo checa si de verdad lo necesitas

5 De tu dinero es recomendable guardar siempre, un 10 por ciento, para imprevistos.



*Ahora ya sabes, siempre gasta con responsabilidad y evitarás la **cuesta de enero***

